

Tabaré Vázquez destituye al Jefe del Ejército uruguayo por cuestionar sistema judicial



Montevideo, 13 mar (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, destituyó al jefe del Ejército por graves cuestionamientos al sistema judicial, según un comunicado de la presidencia.

Según el destituido Guido Manini Ríos, la justicia uruguaya no da garantías a los acusados y aplica medidas a su conveniencia contra los enemigos.

Asimismo, señaló al sistema judicial de Uruguay de sentenciar como culpables a militares mucho antes de ser juzgados, en base a conjeturas y sin pruebas fehacientes.

"La actitud asumida por el señor comandante en jefe del Ejército, de cuestionar al Poder Judicial como lo ha hecho, resulta absolutamente incompatible con el cargo en que venía desempeñándose", argumenta la presidencia en el comunicado.

Manini Ríos también fue sancionado en septiembre pasado con un arresto de 30 días por reiteradas faltas disciplinarias, recuerda Telesur.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185709-tabare-vazquez-destituye-al-jefe-del-ejercito-uruguayo-por-cuestionar-sistema-judicial>



Radio Habana Cuba